

Lic. Luis Roberto Lagunes Gómez

Consejero Presidente del Consejo Distrital 02

Presente.

En la función de observador ciudadano en las pasadas elecciones visite las casillas ubicadas en Barrio de la Cruz y La estancia en las que en principio se abrieron con retardo de aproximadamente media hora en ellas, me constó, (Barrio) y en las de la Estancia, por dicho de los funcionarios. Además en las primeras faltaron varios funcionarios y el representante del Ine debió solicitar el apoyo de ciudadanos lo que retardo más aún el inicio. Aquí es de señalar la falta de cultura cívica y la apatía que el ciudadano tiene respecto a estos eventos. Cito además la "inquietud" que manifestaban los representantes de varios de los partidos por la latente, según ellos, de la probable "mano negra" en la votación. En el caso de La Estancia se notaba mucha "efervescencia" de parte de los representantes del partido gobernante, hasta ése momento, por la suposición de que tenían una minoría de probabilidades de obtener el triunfo. Detalle éste que llamo mi atención por que hasta ése momento (aprox. Las cuatro de la tarde) resultaba prematuro, según yo, aventurar cualquier resultado.

En total me pareció un evento "limpio" y que funciono de acuerdo a lo esperado.

José Luis Dueñas Paredes

San Juan del Río, Qro. a 29 de Julio del 2015.



HA DE PLAZ PESSU CUMA
APOYO ADUVO SD 02